

**Mesa de debate / Federico Döring (Diputado – PAN)
/ Arturo Ávila (Diputado – Morena)
/ Gibrán Ramírez (Diputado – MC)**

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Lo que estamos viendo es que la presunta autoridad moral del oficialismo, ya solamente la creen quienes sustentan el poder, vimos ahora, recientemente, cómo eso se refleja en la percepción en materia de corrupción que ha incrementado, que esté en máximos históricos, lo cual contrasta con la popularidad de la Presidenta”, declaró **Gibrán Ramírez**.

“Las transas, la robadera de los hijos de López Obrador, esa gráfica demuestra que el nivel de percepción de corrupción en México es incluso inferior al del Fobaproa. Ustedes lograron que los indicadores internacionales de transparencia, demuestren que la gente sabe que son una ratería de gobierno”, aseguró **Federico Döring**.

“El Índice de Percepción de Corrupción que es el que utiliza Transparencia Internacional no mide casos concretos, ni de corrupción real, lo que mide son percepción de sectores, expertos y empresarios, lo que no necesariamente refleja la verdadera situación de combate a la corrupción”, afirmó **Arturo Ávila**.

